



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Pressemitteilung](#)

Freigabe einer Geh- und Radwegbrücke über die B 295 bei Stuttgart - Weilimdorf ab Samstag, 9. September 2017

04.09.2017

Die Arbeiten an der neuen Geh- und Radwegbrücke über die B 295 im Bereich der Wolfsbuschschule bei Stuttgart - Weilimdorf, die unter Vollsperrung der B 295 am 26. August 2017 eingehoben wurde, können pünktlich zum Feriende am Samstag, 9. September 2017 abgeschlossen werden. Damit ist zum Schulbeginn ein sicherer Schulweg für die Schüler der nahe gelegenen Wolfsbuschschule garantiert.

Mitte Oktober wird dann die neue Stahlkonstruktion der Wirtschaftswegbrücke im Bereich der Einmündung Föhrichstraße unter Vollsperrung der B 295 an einem Wochenende eingehoben. Hierzu erfolgt im Vorfeld eine weitere Pressemitteilung.

Der Bund investiert für den Ersatzneubau der beiden Brücken rund 1,8 Millionen Euro. Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die Verkehrsteilnehmer, um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Baumaßnahmen. Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land können dem Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de entnommen werden.

Kategorie:

Abteilung 4 Bauwerke Mobilität Radverkehr Verkehr